

# En Nicaragua no se vislumbra solución

Managua, Sept. 16 (Latin). La sangrienta convulsión nacional que procura derribar la hegemonía que la familia Somoza ha mantenido sobre Nicaragua durante 45 años no permite entrever una solución expeditiva y plantea arduos interrogantes sobre el futuro de esta nación centroamericana.

En tensas ciudades, estremecidas por talbotos de armas automáticas y el estallido de bombas, la Guardia Nacional pugna por sofocar lo que tiene todos los visos de una insurrección popular. El saldo de víctimas fatales de las batallas campales diarias crece constantemente.

La mayoría de las fábricas y comercios de este país mantienen cerradas sus puertas, en acatamiento a una huelga general declarada para forzar la renuncia del presidente Anastasio Somoza.

Pero si bien la mayoría de los sectores de la población, jóvenes y viejos, ricos y pobres, aparentemente apoyan los esfuerzos orientados a poner término al régimen somocista no hay acuerdo definido sobre la forma de gobierno que puede sucederlo.

Un atisbo de unidad política fue dado por el Frente Amplio Opositor que declaró la huelga general, pero en sus filas hay 16

Pasa a la página 8



OBRA RECUPERADA. Roma, septiembre 16. (ANSA). La famosa obra "La Asunción de la Virgen", atribuida al célebre pintor Tintoretto, fue recientemente recuperada por el cuerpo de carabinieri de Italia, tras intensa búsqueda. La obra forma parte del patrimonio artístico de Italia y fue recuperada en Milán, donde la dejaron abandonada los que la robaron hace un mes, ante la imposibilidad de sacarla del país.

## Propensión al alcoholismo es congénita en algunas personas

Virsovia, septiembre 16. (AP). Recientes estudios han producido evidencias cada vez más concretas de que ciertas peculiaridades congénitas de la composición química del organismo de algunas personas, tienden a hacerlas más propensas al alcoholismo. El doctor John A. Ewing, de la Universidad de Carolina del Norte, dijo que los investigadores también han tratado de precisar los rasgos bioquímicos de otras personas, en particular las orientales, que tienden a protegerlas de los excesos en la bebida.

Para el desarrollo de un enfoque científico eficaz en la lucha

contra el alcoholismo, señaló el catadrático, "el concepto de la identificación de fuerzas predisponentes y protectoras es esencial".

Pasa a la página 7

## Rematan licencia de Greta Garbo

Nueva York, Sept. 15 (UPI). La licencia otorgada en Suecia en 1924 a la actriz Greta Garbo fue rematada en 750 dólares.

La licencia, con la firma de la actriz y su fotografía, fue adquirida por un coleccionista.

Pasa a la Página 10



GRAN ACTUACION. Roma, 16 de septiembre. (ANSA). Laura Trotter una de las protagonistas del film "Eutanasia de un Amor". Trabajan en la película Tony Musante y Ornella Muti, bajo la dirección de Enrico María Salerno.

## Rusia envía armas químicas a sus tropas en frontera china

Tokio, septiembre 16. (Latin-Reuters). La Unión Soviética está enviando más armas químicas a sus 400.000 soldados apostados a lo largo de la frontera con China, según revelaron aquí fuentes militares occidentales. Los informantes añadieron que los soviéticos, que tienen 44 divisiones distribuidas desde el Mar de Japón hasta Afganistán, han intensificado las prácticas de guerra química en las últimas maniobras militares.

Destacaron que parecen haber desarrollado un nuevo proyectil para lanzar agentes químicos, compuesto de un obús de artillería u ojiva de cohete que contiene dos substancias separadas que son inocuas mientras no se mezclan.

Durante un disparo o detonación, se rompe una membrana y se mezclan los dos productos

químicos, generando un gas o líquido letal, también Estados Unidos posee tal tipo de proyectil.

Las fuentes consignaron que las fuerzas soviéticas ubicadas junto al lindero con China están recibiendo más productos químicos, especialmente los del tipo que afecta al sistema nervioso, para que sean almacenados en la región fronteriza y también están llegando allí medios para lanzar esos productos contra el enemigo en caso de una guerra.

## Ominoso espectro amenaza al trono imperial de Irán

Bahreín, septiembre 16. (Latin-Reuters). La violencia antigubernamental que amenaza el trono imperial de Irán ha planteado paralelamente un ominoso espectro: el de una posible escasez de petróleo capaz de dislocar profundamente la economía internacional. Los analistas petroleros señalan ya que hay un paralelismo entre la actual situación y la provocada por el boicot de los países petroleros árabes luego de la guerra del Medio Oriente librada en 1973.

Sin embargo, estiman que es improbable una repetición de

Pasa a la página 18

## Voluntario será en Argentina el servicio militar femenino

Buenos Aires, septiembre 16. (AP). Las mujeres argentinas podrán cumplir voluntariamente con el servicio militar de acuerdo con un anteproyecto de ley que redactan dos jóvenes abogadas por encargo de la armada de guerra. La posibilidad de que las mujeres cumplan tareas militares no tiene precedente en el país, a pesar de que la Constitución no hace distinción de sexos.

Una cláusula de la Carta Magna estipula que "todos los ciudadanos del país están obligados a armarse en defensa de la patria y de esta Constitución, conforme a las leyes que dicten el Congreso y el Poder Ejecutivo Nacional". Sin embargo, ninguna mujer ha hecho jamás el servicio militar.

Redactan anteproyecto La armada dijo que el texto de la inédita iniciativa fue enviado al Congreso.

Pasa a la página 5

## Consideran de índole política grandes problemas del mundo

Ginebra, septiembre 16. (Latin-Reuters). Los principales problemas económicos del mundo —tales como el eleva do desempleo, la inflación y un menguado ritmo de crecimiento— son de índole esencialmente política y han sido causados por gobiernos, sostiene un estudio publicado aquí por el Acuerdo General sobre Comercio y Aranceles (GATT). Se trata fundamentalmente de males pasajeros y los gobiernos tienden a sobre estimarlos, señala el informe.

El documento reitera el argumento, expresado recientemente en varias reuniones internacionales, de que existe poca razón para sentir pesimismo acerca del cre-

cimiento económico si los países industrializados abandonan el proteccionismo comercial, reciben más importaciones procedentes de las naciones subdesarrolladas y ayudan a sus propios trabajadores a pasar de industrias rezagadas a

Pasa a la Página 10



INTERPRETES. Roma, septiembre 16. (ANSA). En la televisión italiana se iniciará próximamente la presentación de una serie televisiva filmada bajo el título "Actor Solista", un álbum basado en la vida del célebre cantante Enzo Maurri. En la

serie actúa, el propio Maurri (izquierda), quien comparte honores estelares con la cantante Anna Proclemer, quien posee una de las voces más cotizadas de Italia.